

TRANSPORT : la ligne de train Toulouse-Barcelone va reprendre du service

A partir du 24 mars, il sera possible de rejoindre Barcelone via une ligne directe. Ouverte en 2016, elle permet de rejoindre la métropole catalane en 3H14. Depuis cette date, la liaison reprend chaque année à partir de mars et jusqu'en septembre. Ce Toulouse-Barcelone témoigne du succès que connaît la coopération entre les deux entreprises ferroviaires française et espagnole, la [SNCF PARTICIPATIONS](#) / T : 01.53.25.60.00 et la RENFE.
www.sncf.com